

Auszeichnung für Wiesmann

Im Rahmen der Standortmarketingkampagne „Germany at its best: Nordrhein-Westfalen“ wurde Wiesmann aus dem westfälischen Dülmen vom Land NRW als „Führende deutsche Manufaktur für puristische und individuelle Sportwagen“ ausgezeichnet. Wiesmann, 1988 gegründet, ist eine feste Größe im automobilen Luxussegment und begeistert Sportwagen-Fans auf der ganzen Welt. Über 1500 handgemachte Fahrzeuge haben bisher bereits die Manufaktur verlassen.

Seit Mitte 2011 wirbt das Bundesland NRW mit Bestleistungen aus Wirtschaft, Wissenschaft, Kultur und Sport für den Wirtschaftsstandort Nordrhein-Westfalen.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel: